

活動報告

団体名	逢桜の里
活動名	「里づくり」のためのフードバンク
活動期間	2017年3月～2017年9月
活動の成果	<p>《活動を通じて感じたこと》</p> <p>活動を通して、物だけでなく、情報、マンパワー、資金援助などそれぞれの立場でおすそわけできることを逢桜の里に集め、支援活動団体や被災等により生活が整っていない家族へ支援をしていくことを発信してきました。企業からもできる形でおすそわけの協力をいただける事となりました。</p> <p>介護保険の変革、子どもの貧困、自然災害など地域課題が多い中、おたがいさまの精神で分け合うシステム作りが必要だと改めて認識致しました。</p> <p>《活動の成果》</p> <ul style="list-style-type: none"> • それぞれの方がそれぞれの立場でできる支援を提供・おすそわけする活動の賛同がようやく拡がり始め、行政、まちづくり、地元企業、個人が共に繋がる仕組みができつつあります。 • ラフォーレ原宿くまモンフェスタ出店で熊本のフードロスで作ったドライベジ・ドライフルーツをボランティア団体が作って出店していることを全国に発信することが出来ました。 • 多くのお問い合わせやお品物を頂くようになっていく為、「おすそわけサポーター」要綱を作りました。一つ一つの項目ごとに見える化して、わかりやすい発信ツールを早急にお出しする予定です。
寄付者へのメッセージ	<p>第3次「ボラサポ・九州」において、助成いただき活動できました事、御礼申し上げます。</p> <p>当団体の「おすそわけ」という活動は他にはない初めて作るシステムです。スタート当初熊本地震が起き、思うようにシステムの構築や広報活動が進まず7か月が経ちましたがやっと熊本に認知され始めました。</p> <p>マンパワー・物品資材・資金援助それぞれの形でそれぞれの方が無理なくネットを通して日本中どこからでもおすそわけいただけるシステムを作りました。</p> <p>共助しあい、居心地の良い場所作りを支えるために尽力いたします。</p> <p>今後とも逢桜の里（あいらのさと）「おすそわけ」活動への応援よろしく願いいたします。</p>

(活動のようす)

